



雨はほどほどで、災害のない夏であってほしいと願っています。

3A(スリーエー)プロジェクト

今、運営委員会では3A プロジェクトが進行中です。今年度の生活スローガンである「歩いて 安心 安全」の頭文字のAが3つ揃っているとこから格好よく3Aなのです。

先週、運営委員会の子どもたちが、業間や昼休みに廊下に出て右側を歩くことを呼びかけました。安全に歩いている子には、運営委員会手作りの「3A カード」がもらえます。カードがもらえることは嬉しいことですが、この取組をとおして「走ってはだめだよ。」「右側を歩こうで。」などという声かけが増えていることが何より素晴らしいことだと感じています。今年度は、子どもたちが主体的に活動する委員会活動が増えていることも嬉しいことです。



修学旅行に行ってきました！



6年生は、1泊2日の日程（6月9日～10日）で、修学旅行に行ってきました。1日目は広島平和記念公園で平和の尊さを学び、夜は宮島に宿泊。2日目は、宮島観光をし、広島市内にある「お好み村」でお好み焼きを食べて無事に帰ってきました。

何よりも感動したのが子どもたちの立派な態度の数々でした。1日目はあいにくの雨でしたが、そんな中でも子どもたちは原爆の子の像に折鶴と美しい歌声を捧げました。周りにいた観光客の方々も、子どもたちの歌声に



感動したと伝えに来てくださいました。

観光地に赴いて実感したのは、外国人観光客の多さです。平和資料館や宮島も半分以上は外国人観光客の方々でした。子どもたちは、臆することなく外国の方に話しかけていて感心しました。（私は話しかけられてドキドキしました）この旅をとおして、思いやりや公共のマナーなど、たくさんのことを学び、よき思い出がたくさんできたことでしょう。保護者の皆様、送迎等お世話になりました。また、6月の参観日では、修学旅行の報告会の最後に子どもたちと一緒に「翼をください」を一緒に歌う姿に、感動しました！うるっときました。

田植え体験をさせていただきました！（2年生・5年生）



6月5日、2年生と5年生が田植えを行いました。大田北陵老人会の皆様にご指導いただき、横一列に並んで苗を次々と植えていきました。最初は、おっかなびっくり田んぼに足を入れ、歩くのもままならない状態でしたが、次第に慣れてくると植えるスピードも上がり「苗ください！」と言う声次々に聞こえてくるようになりました。

特に今年はスムーズで、どのクラスも予定していた時間より早く田植えができていて「もっとやりたい！」という声が聞かれました。

この体験をとおして、米作りの大変さや、感謝して食べるという気持ちがいっしょに育つことを願っています。大田北陵老人会の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました！

裏面あります

第1回学校運営協議会が開催されました

令和6年度から津山市内全ての小学校がコミュニティ・スクールとなりました。弥生小学校も学校運営協議会委員の皆様とともに、子どもたちの健やかな成長のためにできることを一緒に考えていく第一歩がスタートしました。今回は、授業の様子を見学いただき、子どもたちが生き生きと活動していることを称賛いただきとともに、今後、授業等でいかに地域とのつながっていくかについても協議されました。

本年度の弥生小学校学校運営協議会員の皆様を紹介いたします。どうぞよろしくお願ひいたします。

委員長：村上 正充（しらゆり幼稚園長 元弥生小校長）	副委員長：木谷 晋平（美作大学）
委員：高山 康晴（連合町内会西苫田支部長）	委員：吉井 敏子（保護司）
委員：八木 信介（城北保育園長）	委員：岸本 昌義（西苫田公民館長）
委員：妹尾 直樹（元PTA会長）	委員：壽恵 雅彦（元PTA会長）
委員：伊東 健一（PTA会長）	

5年生・6年生とお勉強するのは楽しいな！



梅雨の読書週間に合わせて、図書委員会の子どもたちは1年生に読み聞かせを行いました。これが上手なんです！大人顔負けの抑揚をつけた読み方で1年生の心をつかんでいて感心しました。1年生が好きそうな絵本を選んでいるところも流石でした！絵本の読み聞かせを体験している子どもは、読書好きになる傾向にあります。ご家庭でも是非、読み聞かせをお願いいたします。

6年生はミニ先生になって、1年生にたし算の計算や文章問題を教えてあげました。タブレットを活用し、数のイメージを持たせながら上手に教えていました。1年生は、とても嬉しそうに学んでいました。1年生の先生方も「とっても助かります！」と大絶賛でした。次回は、作文の書き方教室を予定しています。



安心・安全な環境づくりへご協力をいただいております



左写真は、春名動物病院前の交差点にある用水路に、新しく落下防止柵を設置していただきました。登校時は、たくさん子どもたちがこの場所で信号待ちをする場所です。大雨や積雪のとき大変危険でした。設置にあたり、地域の皆様にご多大なるご尽力をいただきましたこと、心より御礼申し上げます。

また、右の写真は東門から児童玄関に向かう通路です。ここは土の通路でしたので、雨が降ると水たまりができて歩きにくいとご指摘もいただいております。この度、教育委員会から人工芝を敷いていただき、雨が降っても快適に通行できるようになりました。



7月の主な行事予定

【7月】

1日（月）短④13：30下校
2日（火）短④13：30下校
16日（火）短⑤14：20下校
17日（水）短⑤14：20下校 給食最終

18日（木）短③11：30下校 通学班会
19日（金）終業式 短③11：30下校
【夏の懇談】
7月22日（月）～24日（水）
お世話になります。